
Rapporteurs : 2 à 3 RAPPORTEURS EN FONCTION DES PRECONISATIONS DE L’ECOLE DOCTORALE 

Reviewers: 2 to 3 REVIEWERS ACCORDING TO DOCTORAL SCHOOL RECOMMENDATIONS 

Composition du jury : DE 4 A 8 MEMBRES / Composition of the jury: FROM 4 TO 8 MEMBERS 

Consignes pour le remplissage du tableau de proposition des rapporteurs et membres du jury 

Instructions for filling in the proposal file for the rapporteurs and jury members 

COMPOSITION DU JURY DE SOUTENANCE DE THESE 

CHECK-LIST 
 
 

 

 Extérieurs et sans rapport avec la thèse (établissement et établissement partenaire pour les 

cotutelles, école doctorale, toutes unités de recherche dont LYON 1 est tutelle, entreprise, encadrement de 

la thèse) / External and unrelated to the thesis (etablishment and partner institution for cotutelles, doctoral 

school, all research units under the supervision of LYON 1, company, thesis supervisor) 
 Tous titulaire de l’HDR / all HDR 

 CV détaillé à transmettre (carrière, cursus, encadrement le cas échéant, liste complète des 

publications…) pour les rapporteurs de nationalités étrangères. / Detailed CV to be sent (career, 

curriculum, supervision if any, complete list of publications...) for foreign reviewers. 
 

 

 Au moins 50% de professeurs ou personnels assimilés / At least 50% professor or equivalent 

personnel 
- Jury à 5 membres : 50% = 3   /   Jury with 5 members: 50% = 3 

- Jury à 7 membres : 50% = 4   /   Jury with 7 members: 50% = 4 
 

Un rapporteur de nationalité étrangère qui n’a pas le grade de professeur et qui a obtenu une 
dérogation pour pouvoir rapporter la thèse ne peut pas être comptabilisé comme un professeur. 
A reviewer of foreign nationality who doesn’t have the rank of professor and who has obtained a 
waiver to report the thesis can’t be counted as a professor. 

 Au moins 50% de personnalités extérieures et sans rapport avec le travail de thèse 

(établissement et établissement partenaire pour les cotutelles, école doctorale, toutes unités de recherche 
dont LYON 1 est tutelle, entreprise, encadrement de la thèse) / At least 50% of external personalities not 
related to the thesis work (etablishment and partner institution for cotutelles, doctoral school, all research 
units under the supervision of LYON 1, company, thesis supervisor) 

- Jury à 5 membres : 50% = 3   /   Jury with 5 members: 50% = 3 

- Jury à 7 membres : 50% = 4   /   Jury with 7 members: 50% = 4 

 1 Professeur des Universités ou Maitre de conférences HDR employé par l’Université LYON 1 / 

a Professor or an HDR Maître de Conférences employed by the University LYON 1 
 

 Composition équilibrée entre les hommes et les femmes / Balanced composition between men and 

women 
- 4 membres : 2 hommes – 2 femmes / 2 men - 2 women 

- 5 membres : 2 hommes – 3 femmes ou inversement / 2 men - 3 women or vice versa 
- 6 membres : 2 hommes - 4 femmes ou inversement / 2 men - 4 women or vice versa 

ou 3 hommes – 3 femmes / or 3 men - 3 women 

- 7 membres : 3 hommes – 4 femmes ou inversement / 3 men - 4 women or vice versa 

- 8 membres : 3 hommes – 5 femmes ou inversement / 3 men - 5 women or vice versa 
ou 4 hommes – 4 femmes / or 4 men - 4 women 

 
 Présence du Directeur de thèse dans le jury / Presence of the thesis director in the jury 

 
 

 

- Suivre les consignes de mise en forme et de saisie contenu dans la colonne D du tableau / Follow the 
formatting and entry instructions in column D of the proposal file 
- Classer les membres du jury par ordre alphabétique / List the jury members in alphabetical order 
- Reporter les rapporteurs dans le jury s’ils en font partie / Include the reviewers in the jury if they are part of it 
- Utiliser les listes déroulantes / Use drop-down lists 

- Ne pas faire de couper/coller dans les cellules du tableau / Don’t cut and paste in the table cells 

TOUT TABLEAU QUI NE RESPECTE PAS LES CONSIGNES OU HORS DELAI NE SERA PAS TRAITE 

ANY PAINTING THAT DOES NOT COMPLY WITH THE INSTRUCTIONS OR IS OUT OF TIME 
WILL NOT BE PROCESSED 


